

## 8. Dank- und Austausch Anlass für freiwillig Tätige im Asyl- und Flüchtlingsbereich

Das kantonale Amt für Migration zusammen mit der kirchlichen Sozialberatung Innerschwyz KIRSO und der kirchlichen Sozialberatung Diakonie Ausserschwyz laden herzlich ein am

**Mittwoch, 15. Mai 2024**  
**Letzisaal, Müllernstrasse 12, Rothenthurm**  
**17.00 – 18.30 Uhr**

zu einem Abend der Wertschätzung von Freiwilligen, die sich für Geflüchtete engagieren.

Dieses Jahr wollen wir das grosse Engagement der verschiedenen «mitenand»-Gruppierungen ins Zentrum des Anlasses stellen.

Als Einstieg wird uns Frau **Patricia Ganter**, langjährige Integrationsbeauftragte des Kantons Graubünden, ein Kurzreferat zum Thema «Die neuen Freiwilligen – die Zukunft zivilgesellschaftlicher Partizipation» halten, und den Fokus auf den gesamtgesellschaftlichen Wert der Freiwilligenarbeit setzen.

Musikalisch umrahmt wird nach dem offiziellen Teil wiederum ein Apéro Riche aufgetischt.

Über Ihre Teilnahme freuen wir uns und bitten, diese Einladung weiteren Interessierten weiterzuleiten.



Franz Schuler  
Stellenleiter KIRSO



Effi Spielmann  
Stellenleiterin  
Diakonie Ausserschwyz



Markus Cott  
Integrationsdelegierter  
Amt für Migration

Bitte um Anmeldung bis spätestens **12. Mai 2024**

per online-Formular:

oder

per Email an [integration.afm@sz.ch](mailto:integration.afm@sz.ch)

oder per Telefon 041 819 12 83

